

Liebe Pfarrgemeinde!

Im Jahr 2007 wurde ich in den Pfarrgemeinderat gewählt, damaliger Pfarrer und Seelsorger war unser heutiger Abt Gerhard.

Nach nun 15-jähriger ehrenamtlicher Tätigkeit und 3 Funktionsperioden scheidet ich auf eigenen Wunsch aus dem Pfarrgemeinderat aus. Während dieser Zeit war ich in verschiedenen Funktionen tätig, zuletzt über mehrere Jahre als Pfarrgemeinderatsobmann.

Diese Aufgabe hat mich mit Stolz und Respekt erfüllt.

Ich möchte mich bei unserem Herrn Pfarrer Pater Prior Maximilian, Herrn Abt Bruno, Pater Ulrich, Pater Gabriel und allen PfarrgemeinderätInnen aus dieser Zeit sowie bei unserer Pfarrsekretärin Frau Patrizia Freydecker sehr herzlich für die gute Zusammenarbeit bedanken. Darüber hinaus ein großes Dankeschön an alle fleißigen HelferInnen und Handwerker, die für unsere Pfarrgemeinde wertvolle Dienste erbracht haben.

Mit Pater Maximilian konnte ich während meiner Obmannschaft viele meiner Ideen, vor allem mein Lieblingsprojekt, die Beleuchtung der Kirche, finanziert durch Spendengelder, umsetzen. Damit leisteten wir auch einen Beitrag zur Ortsbildverschönerung unserer Gemeinde. Viele weitere Projekte konnten positiv mit Elan abgeschlossen werden, einige davon möchte ich nicht unerwähnt lassen, wie z.B. die

- Gestaltung des Friedhofs und Sanierung der innenseitigen Friedhofsmauer sowie die Holzschlägerarbeiten am Pfarrgrund und Fixierung der Grenzpunkte zum Nachbargrundstück
- Erneuerung und Erweiterung der Elektroinstallationen und Umstellung auf LED in der Kirche
- Renovierung des Pfarrsaals und der oberen Sakristei
- Vermietung der Pfarrhofwohnung
- Sanierung des Fronleichnamshimmels
- Sanierung der Krippe
- Viele schöne Pfarrausflüge, Pfarrfeste und Agapen
- Homepage, Pfarrbriefe etc.

Ich habe unser Pfarrleben stets mit großer Freude aktiv mitgestaltet, aber auch in den Nachbarpfarran an verschiedenen Kirchenfesten sehr gerne teilgenommen.

Ein großes kirchliches Highlight war sicher nach einer erfolgten Einladung der Besuch des Diözesanbischofs Dr. Wilhelm Krautwaschl anlässlich unseres Erntedankfestes im September 2019 und anschließendem großen Pfarrfest.

Auch die Bildung des Pfarrverbandes Hall-Frauenberg-Ardning im September 2015 war durch eine gute Überlegung von Pater Maximilian eine Bereicherung für unser aller Pfarrleben.

Trotz der sinkenden Zahl der Kirchenbesuche, was mich nachdenklich stimmt, wurden sämtliche kirchliche Feierlichkeiten beibehalten. Ein Dankeschön dafür an Pater Maximilian, Abt Bruno aber auch an unseren ehemaligen Pfarrer Herrn Abt Gerhard, der immer wieder und sehr gerne in Hall Gottesdienste feiert und unsere Pfarre seitens des Stiftes Admont bei diversen Vorhaben finanziell unterstützte. Vergelt's Gott!

Künftig werde ich im Gremium des Wirtschaftsrates weiter für die Pfarre Hall tätig sein.

Abschließend möchte ich mich bei den regelmäßigen Kirchgängern für ihre Treue bedanken und dem neuen Pfarrgemeinderat alles Gute wünschen.

Hans Schmid